

教育委員会からのお知らせ

平成24年2月 四日市市教育委員会

第4回課題検討会議より

防災対策について考える



第4回課題検討会議では、学校や地域の防災について考えました。これまでの地区懇談会や保護者懇談会の場でも、参加した皆さんが心配されていた課題です。今回は、両校の安全性を比べるというのではなく、「塩浜地区全体で、防災対策に対する意識をどのように持つべきか」といった内容が話題の中心となりました。



塩浜小では...

学校では、津波に備えて、全校児童が校舎内の高い場所へ避難する訓練を行いました。災害時に、どのように行動するかなど、避難マニュアル等の準備を進めています。



地域では...

塩浜地区では、自主防災組織が積極的に防災訓練を行っています。津波を想定しながら、学校とも連携して訓練を行ったり、情報交換をしたりすることが必要ですね。



三浜小では...

すぐメールを使った児童引き渡し訓練を行いました。津波も心配ですが、大雨で冠水した場合の進入路の確保など、課題もあります。地域の防災とも連携して訓練を進めます。



「地震も風雨も、被害が出たら「災害」となるが、被害が出なければ「自然現象」である」と言われるとおり、有事の際に被害を出さない（減らす）ことを一番に考えて備えることが大切です。子どもたちが冷静に行動できるように、普段から様々な防災訓練や防災教育を行うこと、また、今後は、地域と学校がさらに連携して訓練を行うことなどを確認し合いました。



第5回課題検討会議

【日時】3月21日(水) 19:00～
【場所】三浜小学校ミーティングルーム
【内容】小規模校の課題と現状について
今後の予定について 他

【お問い合わせ】

四日市市教育委員会
教育総務課政策グループ
☎354-8237